

PAROISSE SAINT JEAN BOSCO EN OSTREVANT

NOTRE DAME DES ORAGES

Samedi 2 Juillet



• Départ de la procession sur la place de l'église de Rieulay où Notre Dame des Orages nous attend à 10h. Puis direction l'EHPAD, avec un temps de prière avec les aînés.

Puis direction de « l'Espace loisirs » et messe en plein

air à 11h, avec au début de la célébration la bénédiction des enfants (qui pourront ensuite profiter de se retrouver au château gonflable).

Enfin moment de convivialité avec partage du pot de l'amitié à 12 h.

Les enfants sont invités à venir nombreux, avec, si possible, une fleur à offrir à Marie.



La messe sera célébrée en plein air par l'abbé Jean Roland, animée par l'équipe pastorale et la chorale de la paroisse.

Un triduum de prière se déroulera à l'église de Rieulay à 17 h, les mardi 28, mercredi 29 et jeudi 30 juin.

Nous vous invitons à nous rejoindre, nombreux, pour honorer Notre Dame des Orages et partager ces instants de joie.

Vous pouvez déposer vos pâtisseries au fond de l'église à partir de 9h30, avant de participer à la procession.

DU CHANGEMENT DANS L'ÉQUIPE SACERDOTALE

Changements dans l'équipe sacerdotale de notre doyenné à partir de septembre 2022.



L'abbé Jean-Marie Moura est nommé Curé de la paroisse St Laurent en Ostrevant (secteur Aniche).

Il est également aumônier des gens du voyage pour notre diocèse.

L'abbé Paul Iwanga devient prêtre associé de la paroisse St Jean Bosco en Ostrevant.



Votre Équipe d'Animation Paroissiale a fait le bilan de cette année liturgique 2021/2022

Le thème de cette année fut LA FRATERNITÉ

Biens chers frères et sœurs, Qu'avons-nous fait pour en être dignes ? Nous avons mis l'accent sur le rôle des relais. Un relais c'est une zone géographique qui correspond, en général, à un ou plusieurs quartiers d'une ville ou à l'ensemble d'un village.

C'est au sein de ces relais que des membres actifs de la paroisse et habitant la zone doivent générer la fraternité : par exemple, en repérant les personnes isolées qui n'osent pas ou n'ont plus l'envie d'intégrer une vie sociale pour les remotiver.

La crise sanitaire a contribué au morcellement des forces vives dans nos services. Nous avons perdu, comme d'autres collectivités, certains membres qu'il faudra retrouver ou remplacer. Parmi les habitants des relais nous sommes persuadés qu'il y a un foisonnement de talents qui ne demandent qu'à s'exprimer et il en générera de la Fraternité par l'entraide.

La crise sanitaire nous impacte de moins en moins mais a été encore conséquente cette année et notre paroisse reste convalescente. Elle ne demande qu'à guérir.

Déjà beaucoup de temps forts, moribonds, ont repris des couleurs.

Le temps de Noël fut joyeux avec pas mal d'investissements de personnes. Elles ont permis de vivre des cérémonies plus nombreuses. Les assemblées furent priantes et heureuses de ces propositions.

La semaine Sainte et la fête de Pâques ont retrouvé leur solennité habituelle quoique certains détails dans le déroulement seront à améliorer pour l'année prochaine.

La première année de notre nouveau Curé Doyen avait été rendu difficile par les nombreux confinements. Cette année les réunions traditionnelles ont pu se tenir et, ainsi, des projets ont pu aboutir comme la journée du pardon.

La catéchèse est bien répartie avec l'équipe dynamique habituelle. Les premières communions et les professions de foi ont retrouvé leurs configurations normales.

L'économie de la Paroisse a, comme celles de la majeure partie des communautés ou associations, subi les conséquences des confinements et des jauges. Les chiffres de certaines ressources ont commencé à se relever mais d'autres stagnent encore. Le gaz et l'électricité coûtent de plus en plus chers. Nous vous rappelons que pour subvenir à nos besoins et faire vivre correctement la Paroisse, notre communauté ne reçoit que les offrandes et les dons des paroissiens. C'est donc la puissance de votre générosité qui permettra, en plus ou en moins, la réalisation de grands projets pour la Paroisse.

Une grande satisfaction cette année, c'est la remise en état de l'église d'Hornaing.

Nous avons retrouvé un lieu de culte qui nous avait manqué et qui réintroduira la visibilité de notre communauté religieuse au sein de cette commune.

Un grand merci aux bénévoles qui se sont investis avant la réouverture, pour réaménager l'intérieur de l'église. C'est aussi cela la fraternité. Bien d'autres choses ont été réalisées cette année mais la place nous manque pour toutes les citer ici.

Maintenant Cap vers l'horizon 2025 et la réorganisation de notre Paroisse. Ce sera un travail qui va se mettre en route dès cette année.

L'EAP vous remercie pour tous les grands et petits gestes que vous avez effectués. Que votre fraternité liée à un esprit missionnaire pour diffuser la connaissance de l'évangile fasse avancer notre Paroisse et ses habitants vers la lumière du Seigneur.

Moi, je suis la lumière du monde dit le Seigneur, celui qui me suit aura la lumière de la vie.

Pierre Dusart pour l'EAP.



POUR LES JEUNES

PROPOSITIONS DIOCÉSAINES



PÉLÉ CYCLO : En avant, pour une aventure cycliste de 4 jours par champs et collines sur les routes du Pévèle, de la Scarpe et de l'Escaut !

Du jeudi 07 au dimanche 10 juillet
<https://jeunes.cathocambrai.com/>

PÉLÉ JEUNES A LOURDES EN AOÛT ANNULÉ

Grande tristesse car le nombre d'inscrits est trop faible, et entraînerait un sur-coût pour les familles. Prions la Vierge Marie pour que l'année prochaine un souffle nouveau vienne sur les familles et les jeunes, et que la joie de ce pèlerinage vécu par des centaines jeunes les années précédentes rejaillisse à nouveau sur notre diocèse !



**Il reste des places pour le
PÉLÉ MARTHE ET MARIE**

Il s'adresse aux jeunes à partir de 16 ans, pour se mettre au service des malades :

<https://jeunes.cathocambrai.com/marthe-marie-2022.html>

INSCRIPTIONS au CATÉCHISME rentrée de SEPTEMBRE

C'est possible de le faire dès maintenant pour les enfants nés en 2014 (âgés de 8 ans et scolarisés en principe en CE 2).

N'hésitez pas à venir vous renseigner à la Maison Paroissiale aux heures de permanence ou auprès de Marie-Thérèse Gros :

06 81 31 98 21 – catechesesjb@orange.fr

Une action au profit de l'Ukraine



Un concert aura lieu
Dimanche 28 août à 16h00
église ST MICHEL SOMAIN

le groupe polyphonique corse MERIDIANU

Les billets seront en vente aux messes ou au 15 rue Pasteur. Ils seront au prix de 15€,
un don de 2€ sur cette somme sera reversé au profit de l'Ukraine.

**N'hésitez pas à inviter largement
autour de vous.**

Aux catéchistes,
accompagnateurs du
catéchuménat,
prêtres, diacres,
membres des EAP...



JOURNÉE DE RENTREE



ANNONCER L'ÉVANGILE

AUX FAMILLES

Question de bon sens
ou bêtise ?



Avec la participation
du Père Christophe
Spérissen du Service
National de la Catéchèse
et du Catéchuménat et
en présence de
Monseigneur Dollmann

MARDI 6 SEPTEMBRE 2022
DE 9 H À 16 H 30

Maison du Diocèse à Raismes

PAF : 4 € - Pic nic tiré du sac
Inscription obligatoire. Informations :
<https://catechese.cathocambrai.com>

Le Service de l'initiation chrétienne
et le service Liturgie et Sacrement
vous invitent à la Journée de rentrée 2022 :

"Annoncer l'Évangile aux familles : question de bon sens ou bêtise ?"

Avec la participation du père Christophe Spérissen du Service national de la catéchèse et du catéchuménat (SNCC) et en présence de Monseigneur Dollmann.

Catéchistes, accompagnateurs de catéchuménat,
prêtres, diacres, membres des EAP,
toutes les personnes concernées
par l'annonce de l'Évangile à tous les âges de la vie,
en paroisse, en mouvement, en aumônerie, en école...

Venez démarrer l'année pastorale ensemble !

**Rendez-vous à la Maison du Diocèse
(Raismes)**

le mardi 6 septembre 2022 de 9h à 16h30

NOTRE DAME DES AFFLIÉS

Le **dimanche 18 septembre** aura lieu la traditionnelle procession en l'honneur de Notre-Dame des Affligés à Fenain, précédée d'un temps de prière à l'église Saint André et suivie de la messe à la chapelle à l'arrivée de la procession.

Un Triduum de prière aura lieu les **mercredi 14, jeudi 15 et vendredi 16/09 à 18h** en l'église de Fenain.

Cette année la procession prendra un itinéraire différent. Cela nous permettra de nous incliner devant la chapelle de la Pieta rue Delory.

Comme c'est un temps paroissial et de piété populaire, merci aux hommes de bonne volonté et un peu costauds de bien vouloir accepter de porter Notre Dame !

Nous aurons aussi besoin de quelques personnes supplémentaires pour assurer la sécurité du cortège. Merci d'avance

Réservez déjà la date ! Les horaires seront communiqués dans l'Inter-Relais de septembre.

Soyez tous et toutes les bienvenu(e)s



L'ASSOMPTION VENEZ FÊTER LA VIERGE MARIE



Chaque 15 août, les chrétiens célèbrent à la fois la mort, la résurrection, l'entrée au paradis et le couronnement de la Vierge Marie.

Elle ne s'élève pas toute seule vers le ciel, c'est Dieu qui fait le choix de l'« assumer », corps et âme, en la réunissant à son Fils sans attendre la résurrection finale, tant elle a su s'unir, corps et âme, à Lui dès sa vie terrestre.

Nous la fêterons en entrant en procession dans l'église Saint Michel de Somain.

Chacun est invité à venir avec une fleur blanche ou jaune.

Rendez-vous à 10h00 sur la place de la mairie de Somain,



ACCUEIL et PERMANENCES à la Maison Paroissiale

Les permanences à la Maison Paroissiale devraient maintenant reprendre normalement :

Lundi / Mercredi / Vendredi :
de 15h00 à 17h00.

Mardi / Jeudi / Samedi :
de 10h00 à 12h00

Maison Paroissiale - 15, rue Pasteur
- 59490 SOMAIN

Tél : 03 27 90 61 52 courriel :
paroissejeanbosco@gmail.com

Assistant Pastoral de Doyenné :
Jean-François GROS

Tél : 06 70 11 24 22 courriel :
assistant.doyenne.ostrevant@orange.fr

HORAIRES DES MESSES

JUILLET

Samedi 2	11h00		Rieulay
Samedi 2	18h00		Hornaing
Dimanche 3	10h30	14 ^e dimanche temps ordinaire	Somain (défunts)
Samedi 9	18h00		Fenain
Dimanche 10	10h30	15 ^e dimanche temps ordinaire	Somain CD
Samedi 16	18h00		Erre
Dimanche 17	10h30	16 ^e dimanche temps ordinaire	Somain CD
Samedi 23	18h00		Bruille
Dimanche 24	10h30	17 ^e dimanche temps ordinaire	Somain CD
Samedi 30	18h00		Hornaing
Dimanche 31	10h30	18 ^e dimanche temps ordinaire	Somain CD

AOÛT

Samedi 6	18h00		Rieulay
Dimanche 7	10h30	19 ^e dimanche temps ordinaire	Somain (défunts) JMM
Samedi 13	18h00		Fenain
Dimanche 14	10h30	20 ^e dimanche temps ordinaire	Somain
Lundi 15	10h30	ASSOMPTION	Somain

Samedi 20	18h00		Erre
Dimanche 21	10h30	21 ^e dimanche temps ordinaire	Somain
Samedi 27	18h00		Bruille
Dimanche 28	10h30	22 ^e dimanche temps ordinaire	Somain

SEPTEMBRE

Samedi 3		Pas de messe à 11h	
Samedi 3	18h00		Hornaing
Dimanche 4	10h30	23 ^e dimanche temps ordinaire	Somain (défunts)

À partir du mardi 5 juillet pas de messe en semaine

Prochaine diffusion en septembre



ABSENCES EN RAISON DES CONGÉS

L'abbé Jean-Roland CONGO sera absent du 3 juillet au 7 août. Il sera heureux de retrouver sa famille au Burkina durant cette plus particulièrement sa maman.

Nos diacres seront absents au mois d'août.

La permanence de la Maison Paroissiale ne modifie pas ses horaires d'ouverture pour cet été et reste donc à votre disposition.

BELLE ÉTÉ A TOUS et revenez tous inondé de force et de joie !